

ガス気球の運行開始時期を延期します

堺市では、令和5年4月11日（火）付け報道提供資料で令和5年5月25日（木）に運行開始とお知らせしました大仙公園でのガス気球について、以下の理由により運行開始時期を延期します。

1 経過

令和5年5月7日（日）夕方、ガス気球運営事業者が気球に異常がないことを確認

令和5年5月8日（月）朝、堺市博物館職員が気球がしぼんでいるように見えたため、堺市観光企画課へ電話で連絡。（ガス気球運営事業者も本朝、ガス漏れを確認）

調査の結果、気球の球皮内に充填したヘリウムガスが外部に漏出していることが確認されましたが、漏出箇所の特
定ができていません。設備の保護のために人為的に全ての球皮内の空気（ヘリウムガス含む）を排出します。本日
時点で原因は不明です。

今後、再度ガスの充填が必要であることや、そのためのヘリウムガスの調達に期間を要することから、やむを得ず運
行開始日を延期したことの報告がありました。

2 延期後の運行開始日

未定（決まり次第、改めてお知らせします。）

3 今後の対応

原因究明に向け、今後、速やかに調査を行います。

4 漏れたガスによる影響

充填に使用しているヘリウムガスは、不燃性で人体に無害なガスです。また、空気より軽いため、上空へ飛散し、大
仙公園内には残っていないため、公園利用者等への影響はありません。

問 い 合 わ せ 先	(ガス気球事業について) 担 当 課: 文化観光局 観光部 観光企画課 電 話: 072-228-7493 ファックス: 072-228-7342
	(ガス気球の運営について) 担 当: アドバンス株式会社 電 話: 090-2003-0172